



An das Kreisverwaltungsreferat der LH München

### **Antrag: Errichtung einer An- und Abfahrt für die Tagespflege im Haus Heilig Geist**

#### **Beschluss**

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg bittet das Kreisverwaltungsreferat, seitlich des Haupteingangs des Hauses Heilig Geist am Dom Pedro Platz 6 eine An- und Abfahrtzone mit eingeschränktem Halteverbot einzurichten.

Diese kann analog zu den Zonen bei Kindertagesstätten zeitlich begrenzt von 8:30-10:30 Uhr und 15:30-17:30 Uhr gestaltet sein.

#### **Begründung**

Seit Herbst 2021 unterhält das Haus Heilig Geist am Dom Pedro Platz eine Tagespflegeeinrichtung, zu der die zu pflegenden Personen zwischen 9 und 10 Uhr gebracht und zwischen 16 und 17 Uhr abgeholt werden. Während der An- und Abfahrt kommt es auf der recht engen Braganzastraße immer wieder zu starken Verkehrsbehinderungen und dadurch auch immer wieder zu lautstarken Auseinandersetzungen zwischen den Verkehrsteilnehmer\*innen. Eine An- und Abfahrtzone von ca. zwei Parkplätzen könnte helfen, das Warten in 2. Reihe zu verhindern und die Verkehrsbehinderungen zu reduzieren.

**Initiative:** Anna Lena Mühlhäuser, Barbara Marc